



© JEFFY1138, FOTOLIA

venu des USA

Le financement de L214 fait débat

Un fond américain finance l'association anti-élevage L214 en France, connue pour ses vidéos chocs sur les conditions d'élevage ou d'abattage. Selon ses comptes annuels publics de 2017, décortiqués par le comité « No Vegan », elle a reçu 1 140 000 € de l'Open Philanthropy Project. Cette somme représente 26 % des dons et legs qu'elle collecte auprès du public et près de 22 % de son budget. L'organisation réalise des bénéfices : « le résultat net comptable est excédentaire de 1 703 683,90 € ». Ce financement américain fait débat bien au-delà du monde de l'élevage. Car L214 n'est pas welfariste (qui prône des mesures en faveur du bien-être animal, NDLR) mais abolitionniste (qui réclame la fin de l'élevage, assimilé à de l'esclavage). Certains craignent donc que derrière ce mouvement et d'autres du même type se cachent des financeurs voulant remplacer les aliments issus de l'élevage par leurs produits industriels, développés spécifiquement dans ce but. Bref une opération de guerre commerciale menée par des investisseurs qui utilisent les associations vegans.